

# 日産車体株式会社

2012年9月26日

## 日産車体、「新型 NV350 キャラバン」を平塚市に寄贈

日産車体(株)(本社:神奈川県平塚市天沼 社長:渡辺義章)は、「新型 NV350 キャラバン」1台を、平塚市に寄贈することを決定し、9月26日、平塚市美術館(神奈川県平塚市八幡)にて贈呈式が行なわれ、同社常務の大谷秀一より、落合克宏市長に記念のキーが手渡された。



平塚市は、今年4月1日に、市制施行80周年を迎えており、永年にわたる同社の企業活動に対する協力・支援に感謝を表すため、車両の寄贈を決定した。

今回寄贈する車両は、1991年に開館した平塚市美術館の公用車として使用される。

「新型 NV350 キャラバン」は、今年6月に発売され、「クラストップレベルの低燃費」、「堂々として存在感のあるデザイン」に加えて、「広くて使い勝手の良い荷室空間」の特徴を持つとともに「これまでの商用車にはない先進装備」を採用した新世代ビジネスバンで、日産車体(株)の主要生産拠点である日産車体九州(株)(本社:福岡県京都郡苅田町 社長:渡辺義章)で生産している。

なお、今回寄贈されたのは、「NV350 キャラバン 5ドアバン標準ルーフ QR20DE DX(平床6人乗り)」である。

今回の平塚市への車両寄贈にあたり、同社常務の大谷秀一は、「新型 NV350 キャラバンは、日産車体(株)が開発した平塚生まれの車であり、新世代ビジネスバンとして平塚市美術館の公用車としてお使いいただく上で最適なクルマであると確信している。ぜひ、いろいろな場面で活用して欲しいと考えている。」と語った。

以上

[問い合わせ先]

日産車体(株)総務部広報グループ

電話:0463(21)8001

URL:<http://www.nissan-shatai.co.jp>